

Soy Vianey Mora Vega, tengo 34 años y soy oriunda de Alajuelita. Sin embargo, desde el 2003 y hasta la fecha, San Rafael Abajo de Desamparados se convirtió en mi casa y en la de mi familia. Así, toda mi vida ha transcurrido en los barrios del sur de San José, donde vivimos entre contradicciones pero con el pecho lleno de orgullo.

Crecí en una familia de mujeres, jefeada por mi mamá y mi abuela; ambas de extracción obrera. Gracias a la educación pública, pude desarrollarme como profesional, graduándome como socióloga en la Universidad Nacional y luego como profesora de Estudios Sociales y Cívica en la Universidad de Costa Rica. Más adelante, me formé como educadora popular en el Movimiento Alternativa de Izquierdas (MAIZ) y en la Red Alforja Mesoamericana de Educación Popular.

En el 2012, me involucré en la lucha social por medio del Movimiento Fotocopiando para Estudiar. Desde ese momento y hasta la actualidad, he permanecido activa en la lucha social en diferentes ámbitos como el estudiantil, el sindical, en el movimiento feminista, solidaridad y defensa de la institucionalidad pública.

Este camino me llevó al Partido Frente Amplio, donde milito desde el 2013. Ya se cumplió más de una década donde mi compromiso con este proyecto político ha sido pleno y sincero, anteponiendo el interés colectivo a las pasiones individuales que, muchas veces, puede desatar la política.

En esta casa común aprendí a cosechar la esperanza y, sobre todo, a organizarla, sin menospreciar e instrumentalizar, jamás, a los movimientos sociales. En el 2024 fui candidata a la alcaldía por el PFA en Desamparados, asimismo durante este periodo he tenido la oportunidad de trabajar para nuestra fracción legislativa como asesora y jefa de despacho.

Considero que “vivir significa tomar partido” y por ello asumo este proceso con la firme convicción que, desde esta trinchera legislativa, es posible conquistar mejoras para toda la población; en especial para las personas más empobrecidas, a quienes este sistema desigual les ha negado la posibilidad de tener una vida digna.